

miércoles 19 de agosto de 2020

Antequera comienza a vivir desde el recuerdo su Real Feria de Agosto 2020 con un ciclo de espectáculos al aire libre y con aforo controlado así como con varias muestras fotográficas

Este mediodía se han inaugurado las dos muestras fotográficas evocadoras de la Feria: una, en el Paseo Real, evocando imágenes del ayer; otra, en el Ayuntamiento, sensibilizando sobre el uso de las mascarillas de la mano de AFA.

Celia Flores –hija de la mítica "Marisol"– abrirá hoy un ciclo de actividades a desarrollar en el patio del Ayuntamiento; este viernes 21, festivo por Feria, se peatonalizarán al mediodía las principales calles del centro como apoyo a la hostelería.



Hoy tendría ser el día; ese día marcado con rojo en el calendario de las tradicionales fiestas populares del verano antequerano y que arrancarían hoy con el Pregón de Feria y el tradicional nombramiento de la Regidora y sus Manolas. Pero la realidad, a causa de la pandemia del coronavirus SARS-COV-2, tiene que ser distinta.

Sin embargo, el Ayuntamiento trata de que este año 2020 no pase en blanco en el centenario historial de una Real Feria de Agosto de Antequera iniciada formalmente en el año 1748.

Es por ello por lo que se ha programado un ciclo de actividades que, dentro de unos formatos que posibiliten un desarrollo compatibilizado con todas las medidas de prevención y seguridad para impedir la transmisión de la COVID-19, permitan evocar –desde el recuerdo– a la Feria.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, han inaugurado en el mediodía de hoy miércoles las muestras fotográficas que se han promovido en torno a la Real Feria de Agosto. La primera de ellas, denominada "Una Feria para Recordar", evoca a gran formato y en el Paseo Real imágenes del ayer rescatadas desde los fondos disponibles en el Archivo Histórico Municipal para acercarnos como era la Feria a finales del primer cuarto del siglo XX. Una mirada entrañable y nostálgica alrededor de 40 históricas instantáneas –dispuestas en 10 postes especiales a doble cara— seleccionadas para la ocasión y que ofrecen una retrospectiva singular. Se podrá visitar hasta el próximo 30 de agosto.





Mención especial merece la conocida Puerta de Estepa, uno de los emblemáticos lugares de nuestra ciudad que sirve también en los últimos años como epicentro de la Feria y que, en esta ocasión, ha servido como escenario de excepción para rendir un sincero y emotivo homenaje directo a todo el personal sanitario –centro de esta Feria–, puesto que su hueco central es ocupado por una fotografía a gran formato que representa a uno de ellos, evocando a su fundamental papel durante la aún vigente pandemia del virus SARS-COV-2, causante de la enfermedad COVID-19.

Ya en el Ayuntamiento, partida doble de unas fotografías con un doble mensaje en torno a la muestra "Vivir de Incógnito". 10 fotografías a gran formato expuestas en los balcones de la fachada principal del Ayuntamiento y otras 40 instantáneas recogidas en la Sala de Exposiciones "Antonio Montiel" del propio Consistorio componen una mirada artística a una nueva realidad en nuestra ciudad marcada por el uso de las mascarillas como elemento protector ante la transmisión del SARS-COV-2 y, a su vez, como una figura que ya se ha convertido en cotidiana en el día a día de Antequera. Es por ello que el objetivo de esta exposición sea doble: por una parte, ofrecer una mirada artística ante tan novedoso y ya histórico hecho ya cotidiano de nuestro paisaje urbano; por otra, concienciar sobre el primordial y trascendental uso que se debe de hacer en todo momento de las mascarillas para prevenir la propagación del virus y de su enfermedad derivada.

Esta muestra estará abierta al público también hasta el 30 de agosto, en horario de 18:00 a 21:00 horas de lunes a viernes (excepto festivos). En la misma, han participado los siguientes integrantes de la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA): Alfredo Sotelo, Antonio Cabello, Antonio Espárraga, Antonio Miranda, Enrique González, Javier Coca, José A. Romero, José Díez de los Ríos, José Jiménez, Juan B. Fernández, Juan Luis García, Leonardo Ruiz, Manuel Romero, Mercedes Pardo, Merche Soria, Mikel Cordero, Moisés Morente, Paqui Zambrana, Pedro Serrano, Tony Smallman y Verónica Acosta. En la presentación de la muestra han estado presentes tanto el presidente de AFA, Alfredo Sotelo, como su vicepresidente Pedro Serrano.

Durante dicha rueda de prensa de presentación de las exposiciones fotográficas, el alcalde Manolo Barón se ha mostrado "orgulloso, agradecido y un poco emocionado por estar viviendo estos momentos", agradeciendo al respecto la colaboración de AFA a la hora de hacer posible la exposición que se exhibe en el Ayuntamiento a pesar de las circunstancias que impiden el desarrollo habitual de la Feria. "En la exposición de AFA se muestra la realidad de lo que hemos vivido y de lo que estamos viviendo, pero la realidad también es arte y se expresa a través de estas fotografías; es por ello que estas instantáneas os recuerdan también el sentido de la responsabilidad que tenemos todos ante la obligación de ponernos la mascarilla, que es arte y a su vez prevención", afirma Barón.

Peatonalización de las principales calle del centro este viernes 21

Aprovechando el desarrollo de esta simbólica inauguración de tan singular Real Feria de Agosto, el Alcalde ha aprovechado para informar de una nueva medida que trata de apoyar a la economía local y, de forma concreta, a un sector de la hostelería que viviría en estos días una semana muy productiva en condiciones normales. Es por ello por lo que, tratando de hacer lo posible para compatibilizar la salud y la economía, el empleo y la preservación de las personas, Manolo Barón ha anunciado que este viernes 21 de agosto, festivo local en Antequera por ser el viernes de Feria, "vamos a seguir ayudando para que Antequera pueda tener una actividad económica razonable, siempre preservando la salud, a través de la peatonalización desde el mediodía y hasta bien entrada la tarde del itinerario del centro que comprenden las calles alameda de Andalucía, Infante Don Fernando, plaza de San Sebastián, Encarnación, Calzada, Diego Ponce y Cantareros. Se comenzará a cortar en torno a las 13:00 horas, volviéndose a abrir al tráfico sobre las 20:00 horas,





propiciando así que el antequerano pueda salir, con mascarilla y guardando las respectivas distancias de seguridad, propiciando que los hosteleros puedan sacar más mesas a la calle respetando siempre las distancias.

Por otra parte, el Alcalde ha informado que del presupuesto propuesto inicialmente para la Real Feria de Agosto, solo se usará un 10 por ciento para poder desarrollar las actividades propuestas. El 90 por ciento restante se usará para aumentar las partidas relativas al Fondo de Contingencia Común por COVID-19, así como para programas de empleo social, bonos y subvenciones, o seguir propiciando ayuda a los antequeranos en la medida de las posibilidades municipales y sin tener en cuenta la adquisición de 250.000 mascarillas que se va a realizar en breve.

Programa de actividades

El patio del Ayuntamiento de Antequera se convertirá este año en el escenario principal de la Feria, acogiendo las actuaciones y espectáculos lúdicos que se celebrarán siguiendo la exitosa estela y formato de las actividades culturales que se llevan celebrando en nuestra ciudad durante todo el verano. Celia Flores, hija de la archiconocida Pepa Flores "Marisol", ofrecerá su aflamencada música en la noche del miércoles 19 de agosto. "The Hula Hula´s" actuará el jueves 20 con su original repertorio de versiones de todas las épocas con ritmos contemporáneos. El viernes 21 de agosto, turno para el humor de la mano del espectáculo "Qué Buena Suerte tengo pa Tó" de la mano del genial dúo que conforman Manolo Medina y el actor y humorista antequerano Javier Vallespín. El sábado 22, el flamenco pop de Marta Soto inundará el patio del Ayuntamiento.

Todos estos espectáculos, a celebrar de miércoles a sábado, comenzarán a las 22:00 horas y tendrán un aforo limitado de 99 espectadores, disponiendo todos ellos de sus correspondientes sillas separadas guardando las distancias de seguridad y sin posibilidad de poder moverse, estableciéndose también un circuito diferenciado de entrada por la puerta principal del Ayuntamiento y de salida por la sala de exposiciones. Para poder asistir será necesario retirar una invitación gratuita en horario de 10:00 a 14:00 horas en la taquilla del Teatro Torcal, correspondiendo cada día al espectáculo o concierto a celebrar por la noche. Si sobraran invitaciones, se pondrían a disposición en la propia entrada del Ayuntamiento desde dos horas antes del inicio de cada actividad.

La Fiesta Nacional también tendrá presencia en las actividades de Feria con una conferencia sobre el reglamento taurino a cargo de Miguel González (Delegado de la Autoridad), Francisco Fernández (presidente de los festejos taurinos de la Plaza de Toros de Antequera) y Francisco López (asesor taurino). Tendrá lugar en el salón de actos del MVCA el domingo 23 de agosto a las 12:00 horas.

Por último, en la noche del domingo se celebrará en el patio del Ayuntamiento a las 21:00 horas el espectáculo familiar "Cirqueando al Aire Libre", de la mano de la compañía Timbleque. Las invitaciones para esta actividad en concreto estarán disponibles en la entrada principal del Ayuntamiento desde dos horas antes de su inicio.

La teniente de alcalde Elena Melero invita a antequeranos y visitantes a disfrutar con seguridad de la programación de actividades de la Feria a pesar de ser tan atípica este año debido a las circunstancias propias de la alerta sanitaria por la pandemia del coronavirus, "aunque Antequera seguro que brillaría estos días con luz propia".

Ayuntamiento de Antequera

https://www.antequera.es



C/ Infante D. Fernando, 70 29200 Antequera, Málaga Teléfono: 952 70 81 00

















